



かゝがやき

佐世保市立庵浦小学校 学校だより

平成28年7月1日 第8号

文責：山口 仁子

めざす児童像： かんがえる子ども がんばる子ども やさしい子ども けじめのある子ども

いのちを見つめて・・



6月のいのちを見つめる強調月間が終了しました。期間中、子どもたちは、他校の友達や地域の方々とふれあったり、田植えや紫陽花のさし芽によって植物のいのちのつながりを感じたりしました。道徳の授業でもいのちの尊さや精一杯生きることについて真剣に考えていました。

保護者や地域の皆様には、学校の取り組みにご協力いただきありがとうございました。

6月に限らず、これからもあらゆる教育活動を通して、自他の生命を尊重する心や人を思いやる心を育てていきたいと思います。これからも子どもたちの活動を見守り、豊かな心の育成にご支援をいただきますようお願いいたします。



庵浦小の友達と一緒に田植えをしました。



庵浦っ子のよりよい成長をめざして保護者や地域の皆さんと話し合いました。



優しい声の読み語りで、本の世界に引き込まれます。



「いのち」に関する道徳の授業を地域の皆さんも見てくださいました。



安全を守る警察の仕事について教えていただきました。



健康な歯になるように、親子歯磨き教室を開催して、磨き方を習いました。



美しい花が咲くことを願い、放課後子供教室であじさいのさし芽をしました。



1・2年生は船越小のお友達と芋の苗を植えました。



庵浦小と合同で校外学習に出かけ、いろいろなお店や施設を見学しました。